

Pulso nacional de EE.UU. sobre las enfermedades infecciosas entre los trabajadores agrícolas

Manteniendo el pulso sobre la salud de los trabajadores agrícolas en los EE.UU.

Resumen mensual de datos e investigación

Julio del 2023

El propósito del resumen de investigación del Pulso Nacional es recopilar y compartir sistemáticamente historias e investigaciones actuales de los medios de comunicación sobre temas y tendencias relacionados con el COVID-19, la influenza y otras enfermedades infecciosas emergentes entre los trabajadores agrícolas en los EE.UU. El Resumen de Investigación incluye información de recientes esfuerzos de recopilación de datos con trabajadores agrícolas y un resumen de recientes investigaciones y artículos publicados en los medios de comunicación.

Actualizaciones de la recopilación de datos del NCFH: Evaluaciones comunitarias de trabajadores agrícolas sobre COVID-19 (FCCAs, por sus siglas en inglés)

Durante el mes de julio, NCFH llevó a cabo la última FCCA para la Fase 3 del proyecto. La evaluación se llevó a cabo en el condado de Marion, Oregón, entre el 29 y el 30 de julio y concluyó las actividades de recopilación de datos cuantitativos para esta fase.

Se encuestó a un total de 341 trabajadores agrícolas en el condado de Marion, Oregón, incluidos 48 trabajadores H-2A contratados. De los encuestados, 285 informaron haber recibido al menos una dosis de la vacuna contra el COVID-19 (84%). Además, 163 (48%) informaron haber recibido una vacuna contra la gripe en los últimos 12 meses, y 266 (78%) informaron haber recibido una vacuna triple viral en algún momento de su vida.

Las entrevistas cualitativas con informantes clave de Michigan sacaron a la luz una variedad de barreras para el acceso a la atención médica y factores de riesgo para contraer enfermedades infecciosas entre los trabajadores agrícolas.

"Con el COVID-19, y cualquier tipo de enfermedad transmisible, es muy difícil de mantener a salvo a los trabajadores, porque lo normal es que tengan viviendas muy habitadas y transporte muy cerrado. Si tienen sus propios vehículos, la cosa cambia.

Pero si están trabajando como trabajadores H-2A, por ejemplo, todos van en el mismo autobús. Y durante todo el COVID-19 [la pandemia], sólo el 1% de las granjas cumplían algún tipo de medida de seguridad".

- Experto local

"Las trabajadoras agrícolas que no tienen un acceso adecuado [a la atención médica] a menudo contraen una infección del tracto urinario (ITU), que puede derivar en algo más grave y causar daños renales o algo por el estilo."

- Experto local

Esté atento este verano al resumen del informe de la fase 3 de las cinco comunidades de la FCCA: condado de Hillsborough (Florida), condados de Cameron, Hidalgo y Starr (Texas), condado de Oceana (Michigan), condado de Fresno (California) y condado de Marion (Oregón).

PARA OBTENER MÁS INFORMACIÓN SOBRE LAS EVALUACIONES DE LA COMUNIDAD DE TRABAJADORES AGRÍCOLAS SOBRE COVID-19 DE NCFH, [HAGA CLIC AQUÍ](#).

Artículos de Prensa

[Una encuesta muestra un fuerte apoyo a un proyecto de ley agrícola y alimentaria que proteja a los trabajadores](#) (disponible solo en inglés)

18 de julio del 2023, Unión de Científicos Conscientes, La Ecuación

[Informe de Harvard: El suministro de carne de EE.UU. podría iniciar la próxima pandemia mundial](#) (disponible solo en inglés)

24 de julio del 2023, Truthout

[Riesgos para la salud de los trabajadores relacionados con el clima: ¿Quién corre más riesgos?](#) (disponible solo en inglés)

26 de junio del 2023, Kaiser Family Foundation

Lista de publicaciones

Esta sección incluye artículos de revistas de los dos meses anteriores.

[Desarrollo de Infografías para Presentar los Resultados de la Investigación de CBPR a los Miembros de la Comunidad de Trabajadores Agrícolas Latinx](#) (disponible solo en inglés)

Verano del 2023

Este artículo proporciona una infografía para los trabajadores agrícolas y sus empleadores con respecto a la salud de los niños trabajadores agrícolas y los peligros en el trabajo. Este artículo apoya el uso de infografías para distribuir los resultados de la investigación participativa basada en la comunidad a las comunidades de trabajadores agrícolas.

[Latino Migrant Farmworker Youths' Perceptions of Access to Care in the Southeast: Un enfoque cualitativo](#) (disponible solo en inglés)

Junio del 2023

Este estudio entre jóvenes trabajadores agrícolas de 15 a 20 años en Florida y Georgia muestra datos cualitativos recopilados sobre cómo esta población tiene acceso a la atención médica. Los temas de las percepciones incluyen la dependencia al transporte, puntos de vista relacionados con la cultura, falta de conocimiento de los recursos, barreras del idioma inglés y obligación de trabajar.

[LEA LA HOJA INFORMATIVA SOBRE EL IMPACTO DEL COVID-19 EN LOS TRABAJADORES AGRÍCOLAS DE NCFH | PARA MÁS ARTÍCULOS DE INVESTIGACIÓN | \(ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN\)](#)